

Le Jardin d'Acclimatation

www.jardindacclimatation.fr

Théâtre de Guignol

Puppet Theatre

Programme été 2016 2016 Summer Programme

La Belle et la Bête

du 4 au 22 juin

De passage dans le parc d'un château mystérieux, la princesse Belle cueille une rose, ce qui met le propriétaire des lieux, une Bête, dans une terrible colère. La princesse est alors condamnée à rester dans ce château... Heureusement, son domestique Guignol va l'aider et l'histoire qui avait très mal commencée va très bien finir.

Le Petit Chaperon Rouge

du 25 juin au 10 juillet

Mère Grand est malade, sa petite fille doit venir lui rendre visite, et également Guignol, son voisin... mais avant leur arrivée, le loup va frapper à la porte de la maisonnette !

La fête foraine

du 11 au 19 juillet

Le village s'est mobilisé pour organiser une fête foraine et chacun contribue à la bonne organisation de cet événement annuel. Mais Monsieur le Maire va avoir à faire face à un imprévu de taille... Heureusement Guignol et Gnafron sont là !

Guignol part en vacances

du 20 au 29 juillet

Guignol ayant particulièrement bien travaillé cette année, son Maître a décidé de lui donner un peu d'argent de poche pour qu'il en profite pour prendre quelques jours de vacances. Mais Albert, l'autre domestique ne l'entend pas de cette manière et les choses vont prendre un tournant inattendu...

Le collier de la Princesse

30 juillet au 7 août

Le Roi veut offrir à sa fille un très beau collier pour son anniversaire. C'est Guignol, le domestique du Roi, qui doit réceptionner le collier discrètement et garder le secret jusqu'à la fête qu'organise sa Majesté. Mais le Ministre du Roi veut se venger de Guignol...

Le puit de M^{me} Léocadia

du 8 au 17 août

Madame Léocadia a un gros souci au milieu de sa ferme... Son puit ne fonctionne plus ! Elle attend de l'aide d'un spécialiste pour pouvoir donner rapidement de l'eau à ses animaux, mais rien ne va se passer comme prévu. Heureusement, son voisin Guignol va arriver au bon moment...

Le Ministre félon

du 18 au 26 août

Le conseiller du roi est un traître. Personne ne le sait hormis Guignol qui va vite comprendre la situation...

Tout va très bien M^{me} la Duchesse

du 27 août au 4 septembre

Madame la Duchesse rentre d'un long voyage et est très heureuse de se retrouver dans son château. Elle va confier un drôle de secret à son domestique Guignol, qui va essayer de l'aider face à cette surprenante révélation...

Beauty and the Beast

From 4 to 22 June

On her way through the park at a mysterious castle, princess Belle picks a rose, which makes the owner of the property, a Beast, dreadfully angry. The princess is condemned to remain in the castle... Fortunately, her domestic Guignol will help her and the story, that had got off to a very bad start, will have a very happy ending.

Little Red Riding Hood

From 25 June to 10 July

Grandma is ill; her granddaughter is expected to come and visit her, as well as Guignol, her neighbour... But before they get there, the wolf will knock at the cottage door.

The village fair

From 11 to 19 July

The village has mobilised to organize a fair and everyone contributes to the successful organisation of this annual event. But Mr Mayor finds himself confronted with a major unexpected situation... Luckily, Guignol and Gnafron are there!

Guignol goes on holiday

From 20 to 29 July

Guignol has worked extremely well and his master has decided to give him a little pocket money so that he can use it to take a few days holiday. But Albert, the other domestic doesn't go along with that and there will be an unexpected twist...

The Princess's necklace

From 30 July to 7 August

The King wishes to give his daughter a very beautiful necklace for her birthday. Guignol, the King's domestic servant, is the person who is to discretely take delivery of the necklace and keep the secret until the party organized by His Majesty. But the King's Minister wants to take revenge on Guignol...

Madame Léocadia's Well

From 8 to 17 August

Madame Léocadia has a big problem in the middle of her farm... her well doesn't work any more! She waits for help from a specialist, so as to be able to give water to her animals rapidly, but nothing will go as planned. Fortunately, her neighbour, Guignol, will arrive at just the right moment...

The disloyal Minister

From 18 to 26 August

The king's counsellor is a traitor. Nobody knows it, with the exception of Guignol who will soon grasp the situation...

Everything is fine, Madame the Duchess

From 27 August to 4 September

Madame the Duchess returns from a long trip and is very happy to be back in her chateau. She will confide a strange secret to her domestic servant, Guignol, who will try to help her in the face of that surprising revelation...